

Piraten-Parteitag in der Hamelner Sumpflume

Die Piratenpartei zeigt jetzt zur Kommunalwahl in den politischen Gewässern des Weserberglandes Flagge

Hameln (wbn). Rechtzeitig zur Kommunalwahl macht die sagenumwobene „Piratenpartei“ die politischen Gewässer im Weserbergland unsicher. Am Sonntag, 3. April, findet in der Sumpflume der Parteitag des Kreisverbandes Hameln-Pyrmont der Piratenpartei statt. Inhaltliche Schwerpunkte werden die Neuwahl des Vorstandes sowie die Aufstellung der Kandidaten zur Kommunalwahl 2011 sein.

In einer Pressemitteilung heißt es: „In einigen Monaten jährt sich der Terroranschlag vom 11. September 2001 zum zehnten Mal. Seit diesem Tag hat sich einiges verändert – in der Welt, in Europa und auch in Deutschland. Grund- und Bürgerrechte wurden beschnitten, Angst vor weiteren Anschlägen in die Köpfe der Menschen gesetzt und Anti-Terrorgesetze eingeführt. Die Piratenpartei wendet sich gegen diese von Angst und Hysterie getriebene Politik auf allen politischen Ebenen und setzt sich für Bürgerbeteiligung und Transparenz ein.“

Fortsetzung von Seite 1

Am 11. September, diesem mehr als denkwürdigen Tag, findet dieses Jahr die Kommunalwahl in Niedersachsen statt. An der Wahl für den Rat der Stadt Hameln und dem Kreistag Hameln-Pyrmonts beteilige sich zum ersten Mal auch die Piratenpartei. Mit ihrem Kreisverband werde diese auch im Landkreis Hameln-Pyrmont und in der Stadt Hameln wählbar sein. Bereits am 15.7.2010 beschlossen die Piraten Hameln auf ihrem letzten Kreisparteitag, an der Kommunalwahl teilzunehmen.

Außerdem wird es demnächst die Möglichkeit geben, auf der Webseite der Piraten Hameln (<http://www.piraten-hamelnde.de>) eigene Vorschläge und Anregungen für das Wahlprogramm einzureichen. Jeder Vorschlag wird eigenständig und sorgsam geprüft und gegebenenfalls in das Wahlprogramm aufgenommen.

30. März 2011 - Die Piratenpartei zeigt im Weserbergland Flagge zur Kommunalwahl

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 30. März 2011 um 08:21 Uhr
